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広報 な か わ だ ２０２３年 ７月

第５１２号    中和田カトリック教会 広報委員会 

                              泉区中田北１丁目９－１ Tel (045)803-6141 

                        ２０２３年７月２日           https://nakawada-catholic.com 

「七夕の月を 迎えて」 

フランシスコ・ザベリオ 日野武満神父 

 この春から始めた聖書勉強会も「出エジプト記２０章」まで来ました。 

 創世記第１章「天地創造」（１６）神は二つの大きな光るものと星をつくり、 

大きな方に昼を治めさせ、小さい方に夜を治めさせられた・・・ 

 マタイ第２章 占星術の学者・・・私達は東方でその方の星を見た・・・ 

 また馬小屋の屋根に、もみの木の先にお星さまをかざります。 

 七夕の由来は中国から伝えられたといわれます。四季のうつろいを太陽、 

月、星の動きから得ました。 

    笹の葉サラサラ・・・・のきばに揺れる・・・ 

五つの幼稚園の園⻑をしていた時代、園児達が短冊に⾊々なことを書いていたことを思い出します。 

教会ごよみ（７・８月）

 日 曜  典 礼（ミ サ）     備   考     そ の 他 

  １ 土 入門講座(14:00) 

  ２ 日 主日ミサ(9:00) 年間第１３主日 担当：第３地区 

  ３ 月 祝日ミサ(10:00) 聖トマ使徒[祝] 

  ７ 金 初金ミサ(10:00) 初金 

７  ８ 土 教会委員会(10:00) 

月  ９ 日 主日ミサ(9:00) 年間第１４主日 担当：第１地区 

 １５ 土 入門講座(14:00) 

 １６ 日 主日ミサ(9:00) 年間第１５主日 担当：第２地区 

 ２３ 日 主日ミサ(9:00) 年間第１６主日 担当：第３地区 

 ３０ 日 主日ミサ(9:00) 年間第１７主日 担当：第１地区 

  ４ 金 初金ミサ(10:00) 初金 

  ６ 日 祝日ミサ(9:00) 主の変容[祝] 担当：第２地区 

８ １２ 土 教会委員会(10:00) 

月 １３ 日 主日ミサ(9:00) 年間第１９主日 担当：第３地区 

 １５ 火 祭日ミサ(10:00) 聖⺟の被昇天[祭] 担当：全地区 

 ２０ 日 主日ミサ(9:00) 年間第２０主日 担当：第１地区 

 ２７ 日 主日ミサ(9:00) 年間第２１主日 担当：第２地区 
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「神の愛を証しする力を育てるとは何か」を考える

６月１０日（土）藤沢教会にて１３時より第５地区および近隣教会・福祉部の交流会が開催され中和

田教会からは４人参加しました。第８回目となる今年はシスター塩谷（大船教会、聖心侍女修道会、元

清泉⼥⼦⼤学学⻑）によるお話しでした。

 シスターは教皇フランシスコの使徒的勧告「福音の喜び」の第２章 

「貧しい人々の社会的包摂」について引用され、ご自分の体験と 

重ねてお話になりました。 

神様の愛にふれた体験の喜びを伝えること、自己満足に陥らず、 

自らが貧しい者となって貧しい人々に常に寄り添うキリストの教えを 

思い起こし、何が必要とされているのか祈りの中から始める福祉で 

なくてはならないとのことでした。 

そして、講演の最後にマザーテレサのお言葉を引用しながら締めくくられました 

「主よ、お望みでしたら、わたしの手をお使いください．．．わたしの足を．．．わたしの声を．．．」 

にお話しの全てが集約されていることを感じました。              （小野和江） 

～中和田の風～ 

  昨年、中和田教会に転入された福谷京子さんからのご挨拶です。 

「は じ め ま し て」 

 昨年秋に、北陸からこちらの教会に移籍してきました。 

半年過ごして一番印象的な事は、冬がとても過ごしやすいことです。例年、雪かき・屋根下ろし・冬タ

イヤ・灯油の調達など体に負担のかかることが多かったのです。ストーブは 5 月の連休中まで使ってい

ました。ただ、しんどいことばかりではありません。雪が降るときの楽しみはいろいろあります。例え

ば、雪そのものです。湿った雪、乾いた雪、服にまとわりつく雪、小さな粒の雪。空から落ちてくるス

ピードもそれぞれ違います。中でも綿菓子をちぎったような大きなボタン雪は特別です。ゆっくりと舞

い降りてきて、結晶がとても大きく、綺麗な格子が目で見てわかる気がします。なんて美しいのだろう

と感動します。 

 昨年秋に初めてこちらの教会を訪問しました。お御堂に入った時、「明るい」と思いました。先日のご

ミサは大雨の日でした。外は天気が良くないのに、やっぱりここは明るいと思いました。とても光に満

ちた素敵なお御堂だとしみじみ思います。ここでごミサに預かることができてとても感謝しています。 

                                       （福谷京子） 

～～～バザー開催のお知らせ～～～

バザーが１０月２９日（日）に決まりました。 

新品不用品、雑貨、中古衣料品、その他を集めています。箱を用意 

しましたので、その中に入れてください。よろしくお願い致します。 
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＜ＮＰＯ法人 アルペなんみんセンター講演会のご案内＞

 ７月３０日（日）ミサ後１０時半より１２時まで「アルペなんみんセンター」事務局

⻑・有川憲治⽒による講演会を開催いたします。

 アルペなんみんセンターは鎌倉十二所にある元イエズス会黙想の家を活動拠点に２０２

０年２月シェルターとして開設しました。政治情勢によって迫害され命の危険に晒される

⺟国から逃れ⽇本に難⺠申請をしながらもまだ認められず仮放免の立場の方々など数十名

入所しておられます。 

スリランカ女性ウイシュマさんが入管収容所での適切な医療を受けられず亡くなった痛

ましい事件は記憶に新しいですが、残念ながら⽇本の難⺠認定率は先進諸国の中で⼤幅に

低いことは周知のことです。 

戦後７０年以上平和な日本に暮らす私たちにとって国を逃れなければ生きていけない事

情を日常的に想像することは難しいかもしれません。しかし原爆が落とされた時、広島の

修錬院の院⻑で医師でもあったペドロ・アルペ神父は大火傷を負った瀕死の人々を修錬院

に溢れかえるほど収容し献身的に手当てしてくださり、その中の一人が後に神父になられ

たことに我々は感謝と感動を覚えるのではないでしょうか。こちらの逸話については当教

会の書架に「八月六日の朝 ぼくは十四歳だった ⻑⾕川儀著」が収めてありますので興

味ある方はお読みください。アルペなんみんセンターのアルペはもちろんアルペ神父のお

心を引き継いだものと思います。 

教皇フランシスコも「⽇本に逃れてきた難⺠たちを、友情をもって受け⼊れることをお

願いします」と訴えておられます。まずは難⺠に関⼼を寄せ、知ることから始めません

か？皆様のご参加をお待ちしております。         

（教会委員⻑ 今井暁子） 

「アルぺなんみんセンター講演会」 
講師︓有川憲治⽒ アルぺなんみんセンター/事務局⻑

⽇時︓2023 年 7 月 30 日（日）        ~~講演会プログラム~~ 

時刻︓ミサ 9時〜10 時                 1. ⽇本における難⺠の現状

講演会︓10時半〜11 時半          ２．私たちにできること 

質疑応答︓11時半〜12 時 ３．難⺠を歓迎できる社会に 
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委員会だより（文中敬称略） 

＜６月教会委員会＞（６月 10 日（土）10 名出席） 

１．日野神父様のお話

・ロシア・ウクライナ戦争がまだ続いています。

平和のお祈りをしましょう。電気代が上がりま

す。クーラーの使い過ぎに気をつけて節電しま

しょう。 

２．「泉区民クリスマス」の練習会場としての依頼につ

いて（今井委員長） 

・今年も「泉区⺠クリスマス」はオンラインで

行われますが、練習会場として中和田教会を

貸してほしいという依頼がありました。9 ⽉〜

11 月の各月１回、第 1（日）か第 3（日）午後

の予定。 

➡承認された。 

３．8 月の夏期学校についての説明会実施     

教会学校 ：7 月 9 日 （井上） 

・8 月に夏期学校が行われることに伴い、7 月 9

日（日）のミサ後に親子説明会が行われる。 

該当児童は、４〜５名いる。コロナが収まりつ

つあるので、今年は行うことになった。 

 日時は、８/４〜８/５で、二宮教会の予定であ

る。第 5 地区の７つの教会と雪ノ下教会の８つ

で行う。 

４．「アルペ難民センター 講演会」について（小野） 

・今井委員⻑主導で計画が進められてきたが、

開催することになった。 

・日時：７月 30 日（日）主日ミサ後    

10：30〜12：00 

 主催：中和田教会 協⼒：⼾塚教会・福祉部

 講師：アルペなんみんセンター事務局⻑

有川憲治氏 

５．コンサートについて（今井委員長） 

・「かまくら姉妹」に問い合わせたところ諸事情

により無理なので他の候補を検討している。 

 コンサートの趣旨についても検討していく。 

６．その他（各 G からの報告等） 

（福祉部） 

・「NPO 法人福島やさい畑」による直送販売

について、⼾塚教会の茂泉修司氏から提案が

あった。深夜に福島からトラックで配送し、

中和田教会でミサ後に販売する。神奈川県下

の教会で販売実績がある。 

➡現在までの中和田の野菜即売実績状況に照ら

して考えると「（価格の問題で）直送野菜が本

当に売れるのか」に疑問あり。さらに茂泉氏

と⼾塚教会福祉部と検討を続ける。

・いろいろな団体からの寄付/献金要請につい

て、福祉部で取りまとめ、教会委員会に提案

していく。その際、ポイントとしては、「どの

ような客観的な基準で選定するか」である

が、個人的関心や思い入れは排する。 

（典礼部） 

・今後の基本的スタンスとして、マスク着用

など安全対策は維持しつつもミサの実施方

法については本来の姿に戻していく。 

 ・5/28「レクティオ・ディヴィナ」は 12 名の

参加。原宿教会のレオンハーツベルガー 

祐美子さんと藤沢教会の押木満雅さんのご

指導による。次回は 6/25（日）ミサ後。 

（財務部）5 月度の一般会計、建設会計、愛の献

金会計の報告があった。 

（庭の会）庭の雑草が目立ってきているので、

雑草取りに協力をお願いしたい。 

（総務） 

6 月 4 日（日）に町内会の側溝掃除があり、

中和田教会として武田忍さんが参加してくだ

さいました。ありがとうございました。      

ミサ後の椅子シートの消毒は止めることにな

った。 

（営繕）聖堂前方のコンセントが使えないとい

うことで業者に見てもらったが、ブレーカー

が落ちていたことが原因だった。 

（広報部）献堂 50 周年記念誌編集委員会の第 1

回目を７/４（火） 11：00 に行いますの

で、多くの方のご参加をお願いします。 

以上  

（次回委員会 ７月８日） 


